

5000 insurgents, dont plusieurs étaient bien armés, s'est rendu à la maison de sir John Burke, membre pour le comté de Galway, et ont brisé toutes les fenêtres et enlevé treize armes complètes avec une quantité de munitions. Les insurgés se sont rendus ensuite à la demeure de Mr. Whyte, fermier respectable, et ont tourné toutes ses prairies et ses paturages. Ils sont allés de là chez le capitaine Brunskell, magistrat du comté, ont mis en pièces toutes les barrières de sa ferme, attaqué sa maison, brisé les portes, les fenêtres, &c. Étant entrés dans la maison, ils se sont rendus maîtres de toutes les armes qu'ils y ont trouvées, et ont brisé tous les meubles. Ils ont tiré dans la chambre où était sa famille, et ont blessé grièvement son fils et sa fille."

Les détails contenus dans un journal de Belfast du 9 Avril, démontrent que le pays est aussi agité que jamais. Il avait été envoyé une colonne militaire mobile pour occuper le comté de Clare. Dans une rixe avec les habitans, cinq officiers de police avaient été tués. Leurs corps avaient été apportés à la porte de l'hôtel où Lord Anglesea s'était arrêté dans la tournée qu'il fait dans les districts du sud.

Dans la paroisse de Clonagh, comté de la Reine, il y a quelque temps, il y eut une saisie pour dîme. Les bestiaux d'un homme du nom de Lalor, catholique, devaient être vendus à l'éncan. Les paysans s'assemblèrent, et par les menaces les plus déterminés empêchèrent la vente publique. Il y a eu subséquemment des procédés encore plus audacieux. Il s'est formé une association, et il a été ouvert une souscription pour résister dans tous les cas, au paiement des dîmes (exigées des catholiques par le clergé protestant). Dans un autre district du même comté, il s'est formé une autre société au même effet.

Le gouvernement a fait passer dans les districts où la misère est la plus grande, plus de mille tonneaux de patates de la meilleure qualité, achetées dans l'île de Jersey. On dit que l'île aurait pu aisément en fournir trois fois autant.

**AMERIQUE.**—Dans le Mexique, un des chefs révoltés s'est rendu avec 900 hommes; un autre a incendié la ville d'Acapulco.

Dans la Colombie, Orando et Lopez, se maintiennent dans le Popayan, et la ville de Carthagene est en état de siège.

La guerre civile règne dans la république Argentine. Deux généraux insurgés, Don Lopez Jordon et Lavalle ont été défait par les troupes de la confédération.